

# OPINI PUBLIK

## Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Mewujudkan Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID](http://SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID)

May 19, 2024 - 11:41



*Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Mewujudkan Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Gegerbitung menggelar patroli dialogis pada minggu, 19 Mei 2024, pukul 11.00 WIB. Patroli ini melibatkan personil Polsek Gegerbitung, Aipda Ramdani dan

Bripka Mustopa A.Z, yang bertugas di wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Patroli dialogis kali ini difokuskan di Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan ini bertujuan untuk mengimbau warga masyarakat agar turut serta menjaga situasi kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) agar tetap kondusif serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas.

Dalam patroli tersebut, petugas memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Mengingatkan masyarakat untuk turut serta mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung.
2. **Larangan Knalpot Bising:** Menghimbau sekumpulan anak-anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan warga sekitar.
3. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi kejadian menonjol yang memerlukan penanganan lebih lanjut.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat memahami dan mengerti tentang himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap berjalan lancar dan kondusif tanpa adanya gangguan berarti.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina S.E., mengapresiasi kerja keras anggotanya dalam menjalankan tugas patroli dialogis ini. "Kami berharap dengan adanya patroli dialogis ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ujar IPTU Bayu Sunarti.